

Contó con la participación de especialistas y destacados invitados

## Hospital Las Higueras realiza jornadas de cirugía cardíaca



Durante el encuentro se realizaron dos cirugías en vivo.

La iniciativa congregó a profesionales de Alemania, México, Santiago y Temuco para explorar técnicas mínimamente invasivas.

Con el objetivo de impulsar la cirugía mínimamente invasiva en Latinoamérica, que consiste en procedimientos que reducen el trauma para el paciente, disminuyen el tiempo de recuperación y reducen las complicaciones, el equipo de cirugía cardíaca del Hospital Las Higueras realizó las Cuartas Jornadas de Cirugía Cardíaca.

El encuentro contó con la presencia del presidente de la sociedad alemana de cirugía torácica, cardíaca y vascular, Torsten Doenst, quien entregó sus comentarios a más de 80 profesionales de distintas partes del país. En la instancia, los profesio-

nales de Las Higueras junto a los invitados especiales realizaron dos procedimientos transmitidos en vivo para el público: el primero a una paciente de 44 años, que padecía de una doble lesión mitral y el segundo de 68 años fue sometido a un bypass coronario.

# 80

profesionales se reunieron en el encuentro realizado en el recinto asistencial de Talcahuano.

El director (s) del Hospital Las Higueras, Arturo San Martín, relevó la importancia de este encuentro para la salud pública de la región del Biobío.

"Esta es una jornada muy importante por el desarrollo que ha alcanzado la cirugía cardíaca en nuestro hospital, el tener a visitantes de centros de alto nivel mundial como por ejemplo Alemania y México, nos permiten organizar un evento con hospital públicos y privados de todo el país".

Destacó que como hospital se han realizado 500 cirugías cardíacas anuales, "somos un centro de alta complejidad en este

campo, por lo tanto, el desarrollo de las técnicas mínimamente invasivas nos pone en una posición de punta para seguir avanzando en las prestaciones a nuestros usuarios", señaló San Martín.

En tanto, el presidente de la sociedad alemana de cirugía torácica, cardíaca y vascular participó de las cirugías en vivo. "El profesionalismo aquí es muy alto. Estoy muy contento de haber podido contribuir un poco, aquí está muy bien organizado, no hay necesidad de salir de la región ya que los pacientes están muy bien atendidos", dijo el cirujano alemán.